

05.08.2005 - 15:10 Uhr

## Beach Volleyball European Championship Tour macht Halt in Luzern

Brüttsellen (ots) -

Beach Volleyball vor Ihrer Haustüre - Dieses Jahr macht die Beach Volleyball Nestea European Championship Tour erstmals Halt in Luzern. Die besten Beach Volleyball Spieler kämpfen in Luzern um den Titel. Darunter auch die besten Schweizer Beach Volleyball Spieler Paul Laciga und Sascha Heyer, welche von Nestea gesponsert werden.

Die Nestea European Championship Tour ist die wichtigste Turnierserie für die europäische Beach Volleyball-Elite. Dieses Jahr erstmals auch in der Schweiz, treten vom 6. - 9. August 2005 Spitzenteams aus ganz Europa in Luzern auf dem KKL Europaplatz gegeneinander an. Bereits seit mehreren Jahren engagiert sich Nestea im Bereich Beach Volleyball. In der Schweiz unterstützt Nestea als Co-Sponsor der Coop Beachtour 2005 auch die Schweizer Beach Volleyball-Szene. Vom 5. Mai bis 11. September trafen an verschiedenen Orten in der Schweiz die besten Beach Volleyball-Teams aufeinander und zeigten Spitzensport vom Feinsten. Die noch ausstehenden Turniere finden in Luzern (3. - 9.8.) und in Bern (7. - 11.9.) statt.

Nestea ist ausserdem Sponsor der besten Schweizer Beach Volleyballspieler Paul Laciga (35) und Sascha Heyer (33), welche beide schon zahlreiche Erfolge bei nationalen und internationalen Spielen verbuchen konnten und derzeit als Vize-Weltmeister amtieren. Die beiden Beach Volleyball-Profis zeigen ihre besten Tricks im aktuellen Nestea Spot, welcher derzeit über die Schweizer Sender ausgestrahlt wird.

Nestea auf Erfolgskurs

Nestea erfrischt seit 1994 mit einer Auswahl an fruchtigen Geschmacksrichtungen immer mehr Konsumenten in der Schweiz und baut seine Marktstellung erfolgreich aus. In den vergangenen Jahren konnte Nestea seinen Absatz weiter erhöhen. Die Schweizerinnen und Schweizer lieben Eistee. Der Pro-Kopf-Konsum bei den trinkfertigen Eistees beträgt rund 25 Liter, was die Schweiz nach Japan, dem traditionellen Tee-Land, und Taiwan zum drittgrössten Eisteemarkt macht.

Nestea, der erfrischende Geschmack von Tee und Früchten ist in folgenden Geschmacks-richtungen erhältlich:

- Nestea Lemon, der klassische Durstlöscher mit feinem Zitronengeschmack, welcher die beliebteste Geschmacksrichtung der Schweizer ist
- Nestea Lemon light, der ideale Eistee für kalorienbewusste Konsumenten, die keine Kompromisse betreffend Geschmack eingehen wollen
- Nestea Peach, der fruchtige Geschmack von Pfirsich, und
- Nestea Red Fruits, der erfrischende Eisteegenuss aus Erdbeeren, Himbeeren und Heidelbeeren.

Weitere Informationen auf: [www.nestea.ch](http://www.nestea.ch) oder [www.eurobeachtour.com](http://www.eurobeachtour.com)

Kontakt:

Pia Lehmann  
Tel. +41/44/835'94'72  
Fax +41/44/835'94'73  
Mobile +41/79/744'68'46  
Mail: [plehmann@eur.ko.com](mailto:plehmann@eur.ko.com)

Internet: <http://www.coca-cola.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000818/100494183> abgerufen werden.